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楼市观澜

随 着 郑 州 市
政府对西区大开
发步伐的加快，西
区房地产得到了
快速发展，板块地
产价值和区域环
境日益显著。近
几年高新区各类
学 校 的 迁 入 ，人
口 规 模 持 续 增
加 ，造 成 高 新 区
对房屋的需求日
益 增 加 ，目 前 市
场上的投放远远
不 能 满 足 需 求 ，
高新区房地产市
场 的发展潜力有
待进一步提升。

——河南新
合鑫置业有限公
司总经理 张志军

2010年宏观政策必将继续调控房地产市场,政府肯定会根据
调控的效果适时推出跟进政策, 市场的发展及消费者的日趋理性,
已经催生了“品质”时代的来临,只有以“品质”作为核心竞争力才
能成为未来市场真正的赢家。面对激烈的市场竞争,能否在新的
一年里继续保持强盛的发展势头,实现公司跨越式的发展,工作再
上新台阶,将是对我们新合鑫工作的严竣考验。

河南新合鑫置业有限公司是一个务实的企业。在事业上群
策群力,以苦干、实干加巧干的精神带动市场决策，从而将河南新
合鑫置业有限公司事业不断推向前进。在经营中，公司不断适
应市场。在工作中，公司确立了“一切从质量抓起”的宗旨，强化
管理职能。在今年所施工的工程中，无一例施工事故发生，工程
质量、服务质量明显提高。

有时候所谓的市场形势就是一把“双刃剑”，即将过去的2009
年，张志军和他的新合鑫显然是站到了另一面，当很多地产公司在

“岌岌可危”的金融风暴中摇曳的时候，张志军却是“风景这边独
好”。作为郑州楼市中的一片“蓝海”，新合鑫在这一年里表现出了
不凡的发展潜力。三期睿智茜园2010年正式推出市场，并力争在
高新区运作出一个亮点项目，成为高新区房地产住宅市场的代表
作。“这一年我们公司发展得很稳定，金融危机对我们的负面影响
微乎其微，相反还为我们带来了新的发展机遇。”张志军认为，郑州
高新区的楼市是一个正在增值的潜力股，与其他区域的楼市还不
同，价值增长的速度要快于危机所带来的负面冲击，新合鑫开发项
目的热销就是很好的佐证。

张志军认为，在中国的二线城市中，郑州楼市是非常具有发展
前景的。他说，郑州目前的房价相比周边省会城市，处于一个偏低
的位置，还有上升的空间。“而西区，特别是高新区，随着文化氛围
的日渐浓厚，近20万学生的入住，抬升了高新区的人气和地气，逐
渐成为郑州市最具发展前景的区域。

市场迎来“品质”时代

楼市调整带来发展机遇
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2009年的房地产市场行情可谓“峰回路转”，转变之快令一些
房企措手不及，这就像牛市来了，有的股民却兜里没钱或深套其
中，只能眼睁睁地错过好时机。

“3月份时，我们开始感受到市场的热情，随即作市场调研，着
手开发新项目，很多企业到4月份才开始做；下半年，我们将开盘时
间定在了9月，就是为了避开10月、11月与其他项目扎堆开盘。”张
子玖认为对市场行情准确地预见和行动上的占领先机，是远大理
想城项目之所以在今年能够实现销售逾11亿的一大原因。

机会垂青有准备的人，事实上，机会也只给有准备的人。每天
下班前，张子玖都会把第二天的工作予以梳理、一一记下；每周五
结束时，也会组织项目的团队负责人总结本周工作，安排下周工
作；每月如此，每年也是如此。据他介绍，2010年的团队工作目前
基本也已规划好。

对工作的及早着手，让团队有足够的时间应对行情转变，“年
初时，我们定的销售目标为 6个亿，后来随着市场好转又变为 8个
亿，现在销售已经突破11个亿，这一业绩确实出乎意料，不过却佐
证了我们对产品的定位很准确以及开发出了高性价比房子。”张子
玖信心十足地说。

尽管当前市场很繁荣，远大理想城也实现了销售业绩的突破，
张子玖依旧保持着惯有的冷静。“人需要过段时间就反思一下，想
想自己与团队的得与失，这样才能在今后工作中补足前期的缺失，
取得更好的进步。”

对行情的准确预见很重要

12月9日，一场土地拍卖会让人们把眼光再次投向了郑州的西
区，位于郑州市西北的5块住宅用地全部刷新此前郑州创出的“地王”
纪录，其中位于冉屯东路东、西站路北的面积为6.54亩的地块，拍出每
亩高达529.82万元的天价。一天之内，郑州出现了5个“地王”。

这足以说明，业内纷纷看好西区楼市，西区房产也开始走出价值
“洼地”，而在这之前，张志军已经在高新区耕耘多年，成为西区最具影
响力的房地产开发企业之一。最近两年，开发商已经开始注意到这个

“潜力股”，纷纷进军高新区，“忽然新城”光芒初露。而今，由于土地市
场供应紧张，开发商更是开始抢占环外规划区内更多的城中村。

在张志军看来，随着郑州市政府对西区大开发步伐的加快，西
区房地产得到了快速发展，板块地产价值和区域环境日益显著。

“高新区东临郑州唯一原生态湖水——西流湖生态走廊，南依陇海
铁路，北接连霍国际高速公路，规划中郑州地铁将郑州高新区和母
城紧密连接起来，高新区新城梦想正在跨越和腾飞。”

与其观点互为佐证的是，以前高新区的购房者基本为附近的居
民，但目前这种状况正在发生改变。“在睿智花园的购房者中，很多都
来自市区，甚至北区和南区的市民也开始来这边购房了，因为目前高
新区的房价比市区低了1000元左右，未来的升值空间是很可观的。”

正弘·春晓开盘热销88%

12月12日，正弘·春晓正式开盘，开盘当日近千名VIP客户
济济一堂，当日销售率逾 88%。据了解，正弘置业在接盘正弘·
春晓后于9月30日全面封顶，在正弘一贯坚持的“精品”路线下，
项目重新赢得市场及新老客户一致认可。项目为北区罕有的双
气社区，拥有70~110㎡户型配比。其“绿阴生活圈、精英教育府
邸”的定位，在北区一枝独秀，226平方米精装入户大堂、3100平
方米全功能会所等精品配置，使正弘·春晓成为北区首屈一指成
熟社区。 赵金玉

楼市政策面三大猜想

国务院常务会议明确提出“继续综合运用土地、金融、税收
等手段，加强和改善对房地产市场的调控”，给明年的房地产政
策带来不小的想象空间。对于明年的楼市政策走向，业内人士
预测认为，明年政策将首先放开普通商品住宅土地供应，并修改
相关土地出让方式，放量土地市场“稳地价”；至于金融及税收手
段，由于刚明确房地产市场优惠政策延续，马上大变的概率较
低，将走出“前松后紧”的走势，但二套房贷政策必将面临收紧压
力，空转的物业税有望变“实转”。 中国证券报

政策收紧预期增强 盘整或成明年主调

中央经济工作会议之后，政府对明年房地产业的调控思路
逐渐明晰：9日召开的国务院常务会议决定将个人住房转让营业
税征免时限由 2年恢复到 5年；14日召开的国务院常务会议强
调，在保持政策连续性和稳定性的同时，加快保障性住房建设，
加强市场监管，稳定市场预期，遏制部分城市房价过快上涨的势
头。业内人士分析，明年房价过快上涨的态势有望得到遏制，

“盘整”将是楼市的主基调。
上海证券报

在特殊行情
中，企业的预见性
极为重要，要行动
在 市 场 突 变 前 。
危机来临时有足
够的抗风险能力，
危机消退时又有
高性价比的产品
来销售。发展至
今，我认为每一个
房企都应该在打
造高性价比的产
品和提升企业品
牌的影响力两方
面不懈努力。

——永恒集
团远大理想城项
目总经理 张子玖

“

”应记者要求简短总结这一年的收获时，张子玖沉思片刻，说
出了“回归”和“品牌”。回归是企业应注重产品本身，即打造高性
价比的住房；品牌则是在发展中不断提升品牌价值，强化品牌影
响力。

“在销售中，我认为真诚大于技巧，要先有好的产品，再加以介
绍和有效引导，有真正需求的购房者自然会做出正确选择。”他认
为现在的房产品不需要过多花哨的营销手段，购房者会进行理性
分析和比较。

因此，在占领市场先机的同时，他们
也在产品品质提升方面不惜投入。“如一
个组团的前期设计费用已经支付，但因
设计效果不很理想，我们就决定更换团
队，这不仅付出资金的代价，还有宝贵的
时间。”

只有从设计时就把整个工程前后甚
至包括物业管理的方方面面都考虑周
全，以可持续发展的眼光和心态来工作，
才可能开发出令人称赞的产品。

文化建设是一个社区的“魂”，它容
易使社区内部团结起来，形成凝聚力，和
谐人居的氛围由此营造。“纵贯线”郑州
演唱会的成功举办，是远大理想城项目
这一年较为重要的大事，项目的口碑和
影响力随着歌迷们的相互转告愈加强
大。据了解，受该事件影响，售楼部的咨
询量和来访量陡然翻番。

成功抵御危机，且顺应市场行情谋
得发展后，张子玖悟到：“不管任何时候，
我们都应该对打造高性价比产品有一如
既往的坚持，不以追求高利润为目标，用
做百年企业的心态求得稳定发展。”

他认为，明年郑州的房地产业会保
持稳定前行的态势，而对远大理想城，则
要通过努力，将品牌实力达到最高峰。

明年品牌实力或将达高峰
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